



Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	83178931
Prix	695 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

Dans une résidence de prestige avec piscine et gardien, à pied du village, des plages, restaurants et du port de Théoule-sur-mer, appartement de 2 pièces avec vue mer et entièrement rénovée. Rénové avec goût, l'appartement se compose d'une entrée avec placard, d'un séjour avec cuisine américaine équipée, le tout ouvrant sur une terrasse avec vue mer. La chambre dispose d'un espace dressing et de sa salle de bain avec WC, et ouvre également sur la terrasse. L'appartement est vendu avec un garage et une cave.

In a prestigious residence with swimming pool and caretaker, walking distance from the village, beaches, restaurants and the port of Théoule-sur-mer, 2-room apartment with sea view. Renovated with taste, the apartment is composed of an entrance with cupboard, a living room with open-plan kitchen, all opening onto a terrace with sea view. The bedroom comprises a dressing area and its bathroom with WC, and opens onto the terrace. The apartment is sold with a garage and a cellar.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

